



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
dg@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE**

AVIS PUBLIC, est par la présente donné qu'à la séance du Conseil municipal qui se tiendra le **mardi 5 septembre 2023**, le conseil doit statuer sur une demande de dérogation mineure au règlement de zonage no. 251 pour une propriété située au 647, chemin Covey-Hill.

Que lors de la séance de CCU du **16 août 2023**, le Comité consultatif en urbanisme de la Municipalité du Canton de Havelock s'est réuni et a recommandé au Conseil municipal d'appuyer la présente demande.

La demande présentée visant à octroyer une dérogation mineure à un projet de construction de bâtiment accessoire, soit un garage détaché à la résidence. Plus spécifiquement, la demande porte sur l'objet suivant :

- Autoriser une hauteur de garage de 4,57 m (15pi) tandis que le règlement de zonage autorise actuellement une hauteur totale maximale de 3,70 m (12pi2), soit une hauteur excédentaire de 0,87m.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le Conseil relativement à cette demande lors de cette séance ou adresser tout questionnement par e-mail à l'adresse suivante : inspecteur@mun-havelock.ca.

**PUBLIC NOTICE
REQUEST FOR MINOR DEROGATION**

PUBLIC NOTICE, is hereby given that at its regular meeting of **September 5th, 2023**, the Municipal Council of the Municipality of the Township of Havelock must rule on a request for a minor exemption to zoning by-law no. 251 for a property located at 647, chemin Covey-Hill.

That during the CCU meeting of **August 16, 2023**, the Comité Consultatif en Urbanisme of the Municipality of the Township of Havelock met and recommended that the Municipal Council support the current request for the minor derogation.

The purpose of the application addresses the following:

- Authorize a garage height of 4.57 m (15 ft) while the zoning by-law currently authorizes a maximum total height of 3.70 m (12 ft2), ie an excess height of 0.87 m.

Any interested person may be heard by the Council regarding this request during this meeting or send any questions by e-mail to the following address: inspecteur@mun-havelock.ca.

GIVEN on August 21st, 2023.

Mylène Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière